

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 74 (1948)
Heft: 34

Artikel: Die Rettung des Patienten
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-487598>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Die verkannte Rothaut

„Oh! Sie sollten sich nicht länger der Sonne aussetzen!“

Die Rettung des Patienten

Wie ich heute in der Zeitung las, gibt es eine Weltgesundheitskommission. Das Budget für 1949 nun ist von der Finanzkommission besagter Organisation auf 5 Millionen Dollar festgesetzt worden.

Jetzt fange ich an zu begreifen, warum die Welt nicht gesunden wollte: das Budget war zu niedrig bemessen — daran hat's gelegen. Und jetzt weiß ich auch, wie der kranken Welt geholfen werden könnte: durch Erhöhung des Budgets, natürlich. Dass doch niemand darauf gekommen ist! Zehn Mil-

lionen Dollar für das Jahr 1949, schlage ich vor, und der Patient, unser kranker Globus, wird endlich genesen. Pietje



Walliser Keller
CAVE VALAISANNE

Große Auswahl
in feinen
Küchen-Spezialitäten
Dazu die herrlichen
Walliser Weine
aller
guten Jahrgänge

Zürich 1 Weg: Hauptbf. üb. Globusbrücke-Zentral-Zähringerstr. 21 Willy Schumacher-Prumatt, Tel. 32 89 83

Lieber Nebelspalter!

(General Sutz, Stabschef der russischen Luftwaffe, erklärte in einer Radioredere, das erste Flugzeug der Welt sei im Jahre 1882 in Russland erbaut worden, also 20 Jahre vor der Verwirklichung der Pläne der Brüder Wright. Das erste mehrmotorige Flugzeug der Welt sei gleichfalls in Russland erstellt worden, und zwar im Jahre 1913.)

Der Turm zu Babel ist auch fälschlicherweise den Babylonier zugeschrieben worden. In «Prawda» wird er gerade jetzt in Moskau aufgebaut. Das Sprachengewirr hat schon begonnen . . .

(Und Prawda heißt Wahrheit!)

W. S.